

Beschlussvorlage

Bereich | Amt
OV Nordschwaben
Verfasser/in
Kuhlmann, Sven

Vorlagen-Nr.
NDW/69/2020
Aktenzeichen

Anlagedatum
11.05.2020

Beratungsfolge

Gremium	Sitzungstermin	Öffentlichkeit	Zuständigkeit
Ortschaftsrat Nordschwaben	20.05.2020	Ö	Beschlussfassung

N = nichtöffentliche Sitzung, Ö = öffentliche Sitzung

Verhandlungsgegenstand

Budgetabschluss 2019

Beschlussvorschlag

Der Ortschaftsrat nimmt den Budgetabschluss 2019 zur Kenntnis. Er ist aber nicht damit einverstanden, dass aufgrund der Haushaltssperre kein Übertrag erfolgen soll.

Anlagen

--

Interne Prüfung

1. Finanzielle Auswirkungen

1.1 Der Beschlussvorschlag hat unmittelbar finanzielle Auswirkungen

ja, in Höhe von Betrag Euro 10.166,99 nein

1.2 Der Beschlussvorschlag erzeugt langfristige Folgekosten

ja, in Höhe von jährlich Betrag Euro nein

Erläuterung:

1.3 Die benötigten Mittel stehen im Haushalts-/Wirtschaftsplan zur Verfügung im laufenden Haushaltsjahr

ja nein

in der mittelfristigen Finanzplanung

ja nein

unter

Kostenstelle Name der Kostenstelle

1.4 Beteiligung der Stadtkämmerei

ja nein

Erläuterung:

2. Personelle Auswirkungen

ja nein

Erläuterung

3. Nachhaltigkeits-Check

ja, vergleiche Anlage

x nicht erforderlich

Erläuterungen

Das Haushaltsjahr 2019 wurde mit einem Überschuss von 10.166,99 Euro abgeschlossen.

In einem Schreiben von Oberbürgermeister Eberhardt vom 23.03.2020 wurde mitgeteilt, dass aufgrund der aktuellen Coronakrise und den damit verbundenen finanziellen Auswirkungen ein Übertrag der positiven Ergebnisse des Jahres 2019 ins Jahr 2020 nicht erfolgen kann. Grund dafür ist, dass ein Übertrag das Haushaltsjahr 2020 belasten wird und die aktuelle Situation dies nicht zulässt.

Für die Ortsteile, die von ihrem knapp bemessenen Budget, bewusst Mittel ansparen, um auch einmal etwas kostenintensivere Maßnahmen stemmen zu können, ist diese Entscheidung natürlich sehr bitter und ist nicht gerade auf Wohlwollen gestossen.

Deshalb können die Ortsvorsteher/innen in einer Ortsvorsteherbesprechung vorbringen, für welche Maßnahmen/Projekte diese Gelder angespart worden sind. Möglicherweise kann dann doch noch ein Übertrag erwirkt werden.

Zu erwähnen ist auch, dass man durch den Wechsel des Ortschaftsrates und Ortsvorstehers im letzten Jahr zurückhaltend mit den Ausgaben war. Der alte Ortschaftsrat mit Ortsvorsteherin Rita Rübsam wollte nicht auf den letzten Drücker noch größere Ausgaben tätigen. Der neue Ortschaftsrat mit Ortsvorsteher Sven Kuhlmann musste sich erst mal einfinden und ist nicht gleich mit Großprojekten gestartet.

Ein Projekt, das noch vom alten Ortschaftsrat beschlossen worden ist und umgesetzt werden muss, ist eine Panorama-Tafel für das Altreb.

Auch wurde die Verabschiedungsfeier von Ortsvorsteherin Rita Rübsam für ihr langjähriges Wirken, in Anbetracht dies positiven Budgetstandes, etwas üppiger ausgerichtet.